



Citoyenneté  
dans la société  
numérique

**Donner aux citoyens  
les moyens de s'interroger,  
comprendre, débattre et  
s'appropriier les  
transformations numériques**

**VECAM**

co-organisateur du Festival  
[www.tempsdescommuns.org](http://www.tempsdescommuns.org)



Vecam est une association créée en 1995. Anticipant que l'information, les productions culturelles et le savoir connaîtraient une numérisation croissante, que toutes les forces structurant les sociétés humaines seraient concernées, les fondateurs de Vecam souhaitaient que les citoyens et la société civile soient partie prenante des réflexions et actions de ce grand basculement.

Le rôle de Vecam est de donner aux citoyens les moyens de s'interroger, comprendre, débattre et s'appropriier ces transformations. C'est au décryptage politique et social de l'ère numérique que l'association tente de contribuer. Vecam entend également faciliter les usages développés par et pour les associations, les mouvements citoyens ou les individus.

**Je, soussigné(e) :**

**Nom :** ..... **Prénom :** .....

**Adresse :** .....

**Courriel :** ..... **Adresse postale :** .....

**Adhère à l'association VECAM pour l'année 2018, pour un montant de :**

**Etudiant..... 10 euros**

**Soutien..... 50 euros**

**Individuel..... 30 euros**

**Institutionnel.....300 euros**

*Chèque à libeller à l'ordre de Vecam à transmettre avec ce bulletin à Vecam c/o V. Peugeot 5 rue Damrémont 75018 Paris*

*Adhésion en ligne <https://www.helloasso.com/associations/vecam/adhesions/adhesion-2018>*